



P. S.

Debido quizás al debate en el Congreso de los Diputados sobre el juego, el miércoles se pasaron órdenes prohibiendo en absoluto toda clase de juegos no permitidos por la Ley.

Nos congratulamos de ello.

Pero si que debemos hacer constar, pese a quien pese, aún negándolo el Exmo. Sr. Gobernador de Barcelona y el no menos Exmo. Sr. Ministro de la Gobernación, que en esta villa se jugaba descaradamente y más el Sr. Alcalde lo toleraba y como presidente de la Asociación «La Unión Liberal», permitía se explotara en dicha entidad.

Confeccionado y tirado ya el presente número cuando han circulado órdenes de suspensión de juego, no extrañe se haga aún mención de él, en su contenido.

LA REDACCIÓN.

CLARITO

Periódico gran decidor de verdades

Número suelto 5 céntimos

